

Reiseziele

I: Hallo und herzlich willkommen bei unserem wöchentlichen Reiseprogramm. Heute haben wir drei Gäste und die möchten gerne eine Stadt empfehlen. Jeanette, welche Stadt empfiehlst du denn unseren Hörern?

J: Ich möchte wirklich gern London vorstellen und empfehlen. Dort habe ich selber einmal gewohnt und es hat mir immer sehr gut gefallen. Das Wetter war zwar nicht immer so gut, es war sehr viel bedeckt, aber man konnte immer sehr viel unternehmen. In London gibt es sehr viele Attraktionen, zum Beispiel kann man dort das London Eye nennen oder den Buckingham Palace oder die Oxford Street, wo man einkaufen kann, aber auch sehr viele andere Leute trifft. Außerdem gibt es sehr viele Cafés und Theater.

I: London hört sich nach einem sehr guten Reiseziel an und welches Ziel würdest du empfehlen, Elisabeth?

E: Ich empfehle Wien, weil es eine sehr schöne und große Stadt ist mit vielen Museen, Theatern, Restaurants und Caféhäusern, in denen man lange sitzen, Kaffee trinken und den anderen Menschen zusehen kann. Besonders schön an Wien sind zum Beispiel der Stephansdom und das Schloss Schönbrunn. Außerdem kann man in Wien die Hofreitschule besuchen und sich dort die Lipizzaner, das ist eine ganz besondere Pferderasse, ansehen. Im Sommer ist es in Wien immer sehr warm, aber da ein leichter Wind weht, ist es sehr angenehm durch die Stadt zu spazieren.

I: Das war also Wien. Und als nächstes hören wir, was Armin empfiehlt?

A: Ich möchte heute gerne meine Heimatstadt Berlin empfehlen, eine pulsierende aktive Stadt mit einer großartigen und interessanten Geschichte. Und das schöne an Berlin ist, dass es eine Großstadt ist ohne das Gefühl zu haben, in einer Großstadt zu sein, weil man in Berlin viel Platz in Parks und auf den Straßen hat. Darüber hinaus hat Berlin ein großartiges öffentliches Verkehrssystem, mit dem man problemlos vom Brandenburger Tor zum Alexanderplatz fahren kann. Daneben möchte ich aber auch sehr gerne angesagte Stadtteile wie zum Beispiel Kreuzberg oder Neukölln empfehlen, wo es vor allem viele Restaurants, Bars oder Cafés gibt, in denen man kulinarische Delikatessen aus allen Ländern der Welt genießen kann. Wenn man schon mal in Berlin ist, darf man natürlich auch nicht vergessen, den Fernsehturm zu besuchen. Von ihm aus kann man die ganze Stadt sehen.

I: Berlin ist offenbar auch eine Reise wert. Vielleicht haben unsere Hörer ja auch die eine oder andere Empfehlung. Rufen Sie gerne an und empfehlen Sie uns Ihren Tipp.